

This document is made available through the declassification efforts
and research of John Greenewald, Jr., creator of:

The Black Vault



The Black Vault is the largest online Freedom of Information Act (FOIA) document clearinghouse in the world. The research efforts here are responsible for the declassification of hundreds of thousands of pages released by the U.S. Government & Military.

Discover the Truth at: <http://www.theblackvault.com>

DISPATCH

CLASSIFICATION
[REDACTED]

PROCESSING

PROPOSED	ACTION	ACCOMPLISHED
	MARKED FOR INDEXING	
X	NO INDEXING REQUIRED	
	ONLY QUALIFIED HEADQUARTERS DESK CAN JUDGE INDEXING	
	ABSTRACT	
	MICROFILM	

TO Chief [REDACTED]

INFO.

FROM Chief [REDACTED] SP

SUBJECT Communist Comments on the Death of Martin Luther King/
Reference to "Black Power" Concept

ACTION REQUIRED - REFERENCES

1. Attached for Headquarters retention are one copy each of statements on the death of Martin Luther King by the Dominican Communist Party (PCD), the Communist 14th of June Revolutionary Movement (MR-1J4), and various trade unions. All appeared in the 7 April 1968 issue of El Nacional.

2. The text of the PCD statement makes reference to the visit of Stokely Carmichael to the Latin American Solidarity Organization Conference (LASO), quotes a statement by Fidel Castro on Carmichael and the concept of "Black Power," and expresses the solidarity of the PCD with the struggle of North American Negroes. The MR-1J4 statement, only available in gist, says that King's death reveals the profound crisis existing within US society and shows that for the "racist forces," violence is the only law and is applied to internal and external enemies alike.

3. Neither statement issues a call to violence on the part of US Negroes.

APPROVED FOR RELEASE

Date 6 March 1978

ATTACHMENT:

As Stated Herewith

~~DISTRIBUTION:~~

3 - Chief [REDACTED]

3 - Files w/att [REDACTED]

1 ATT

COPY

CROSS REFERENCE TO

DATE TYPED	DATE DISPATCHED
10 Apr 68	

DISPATCH SYMBOL AND NUMBER	(50)
HEADQUARTERS FILE NUMBER	[REDACTED]

CLASSIFICATION

Condenan Asesinato De Martin Luther King

Dos organizaciones izquierdistas condenaron hoy la muerte del reverendo Martin Luther King.

En comunicados separados el Partido Comunista Dominicano y el Movimiento Revolucionario 14 de Junio dicen solidarizarse con el movimiento negro de los Estados Unidos.

El PCD señala que el asesinato del líder pacifista ha tenido "justa respuesta" en la violencia desatada en las ciudades más importantes de los Estados Unidos que ha obligado a que el presidente Johnson cancelara su viaje al exterior para conversaciones de paz en Vietnam.

Dice respaldar la rebelión, y los pronunciamientos del líder negro Stokely Carmichael "ya que el único camino en los Estados Unidos para librarse de la violencia de los males que padece ese pueblo es la vio-

lencia revolucionaria que derrumbará el sistema imperialista".

El PCD demandó de las organizaciones políticas y sindicales desarrollar actividades en apoyo a la lucha de los negros norteamericanos.

Por su parte el 14 de Junio consideró que el asesinato del Premio Nóbel de la Paz revela la profunda crisis en que ha entrado la sociedad norteamericana.

Demuestra, según el 14 de Junio, que para las fuerzas racistas la única ley es la violencia y que ésta es aplicada a todo enemigo interno o externo que se revele contra el imperio brutal.

Entiende la organización política que la muerte del reverendo Luther King es una gran enseñanza para los de su raza que sufren la opresión racista.

PARTIDO COMUNISTA DOMINICANO (PCD)



***¡Nuestra solidaridad plena
con la lucha de los negros
norteamericanos,
como parte que es de la lucha
de todos los oprimidos
de la tierra!***

El régimen de los monopolios imperialistas norteamericanos se conmueve por la acción de los pueblos desde fuera con Vietnam al frente, y desde dentro con el gran movimiento por los derechos civiles y por la paz. El asesinato de Luther King, será presentado como la obra de la mano fanática, de un racista; pero queda clara la responsabilidad de los interesados en liquidar la acción civil por la violencia, de los interesados en imponer la mordaza a los reclamos del pueblo que cada vez más lucha organizadamente y que comprende los objetivos de esa lucha, de los monopolios imperialistas;

La violencia engendra violencia. Muchos siglos de explotación y de represión han pasado hasta que en los últimos años el negro norteamericano comienza a organizar su resistencia; y en ello el papel de Luther King es innegable, de los más altos meritos, de la más encomiable abnegación, aunque su prédica de paz no haya sido comprensible por todos los oprimidos ni la más apropiada como lo demuestra su su propia muerte.

Los negros constituyen en los Estados Unidos el sector más explotado de la clase obrera en el nivel de sueldos, en la discriminación social que asume formas raciales, en la proporción de los que participan en el ejército, en los planes de seguros sociales; por lo que la discriminación y su respuesta en la lucha por los derechos civiles tiene características esencialmente clasistas aunque asuma formas raciales, y por lo que crecientemente este fenómeno es comprendido por las propias masas blancas que apoyan los reclamos civiles de la población de raza africana marginada de la sociedad.

Fidel Castro dijo en la clausura de la Conferencia de la Organización Latinoamericana de Solidaridad, donde Stokely Carmichael representaba a los norteamericanos organizados en el 'Poder Negro'.

Unidos, surgirá la vanguardia revolucionaria en el seno de los Estados Unidos; y alrededor de ese movimiento revolucionario, que no surge en ese sector por problemas de raza, sino que surge por el problema social, por problema de explotación y opresión, y porque constituye ese sector el más sufrido, por la ley de la historia igual que en todas las épocas de la historia: como ocurrió con los plebeyos en Roma, con los siervos de la gleba en la Edad Media, con los obreros y los campesinos en los tiempos contemporáneos, en la sociedad americana, de ese sector oprimido surgirá el movimiento revolucionario.

Tan sólo unos días han pasado desde el momento en que Johnson anunciara el retiro de su candidatura presidencial, para fomentar la ilusión de que los políticos llamados liberales llegarán al poder en los próximos meses con su programa de Paz en Vietnam y de respeto a los derechos civiles, cuando la bala disparada contra Luther King colocara su síbido de violencia como la tónica de la política norteamericana inmediata. Los que tienen el poder, los monopolios armamentistas, no lo dejarán pacíficamente, no permitirán la suspensión y la derrota en la guerra de Vietnam sin resistir por todos los medios, sin plantear su propia salida de violencia a todas las masas del mundo.

La muerte de Luther King no es la obra de un fanático, sino que significa la política de un grupo social poderoso. La muerte de Kennedy en poco tiempo se indentificó con una nueva política. La muerte de King es un rasgo más de la inminencia de nuevas y más feroces acciones del imperialismo, de un entronizamiento de la violencia en el poder estatal, que sólo será vencida con el triunfo de los pueblos; y en esa lucha el pueblo negro norteamericano tendrá un importante papel que jugar, juega ya un importante papel, del lado de todos los pueblos del mundo.

Nuestra solidaridad plena con la lucha de los negros norteamericanos, como parte que es de la lucha de todos los oprimidos de la tierra!

Secretariado del Comité Central del Partido
Comunista Dominicano.

Santo Domingo, 6 de abril de 1968.

(ESPACIO PAGADO)

¡PROTESTAMOS POR EL ASESINATO DE MARTIN LUTHER KING! ¡SOLIDARIDAD CON LOS NEGROS EN LUCHA!

Martin Luther King, líder pacifista del movimiento negro norteamericano, Premio Nóbel de la Paz, ha sido asesinado por los opresores de su pueblo y de todos los pueblos explotados del Mundo.

SU DELITO: Luchar por la liberación de los negros, contra la discriminación racial, contra las vejaciones y la explotación que sufren sus hermanos de raza en los Estados Unidos. Es el "delito" que le cargan quienes gobiernan para el mal a todos aquellos que se rebelan, que luchan por la libertad.

La muerte de King ha conmovido al Mundo porque evidencia en forma alarmante hasta dónde pueden llegar los ricachones racistas que controlan el poder en los Estados Unidos.

La violenta rebelión de los negros y de todos los demócratas comienza de nuevo a estremecer la sociedad norteamericana.

La solidaridad internacional con su causa se expresa en múltiples formas.

Y nosotros, los obreros dominicanos, elevamos nuestra voz de protesta y llamamos a la solidaridad activa con toda manifestación de lucha, que dentro y fuera de los Estados Unidos, exprese el repudio a ese hecho bochornoso.

Adoptamos esta actitud conscientes de que al sumarnos a la protesta mundial nos colocamos junto al sector más oprimido y vejado de la clase obrera norteamericana: los trabajadores negros. Y de que nos situamos de frente a los poderosos que con hipocresía unos y con cinismo otros, dicen lamentar la muerte del líder negro, mientras preparan las bayonetas para tratar de aplastar la lucha desencadenada.

Nada han hecho los gobernantes y oligarcas de nuestra tierra en protesta por el asesinato de Luther King. Duelos interminables hubieran realizado si la acción justiciera de los pueblos hubiera terminado con la vida de Johnson o de otro magnate de la explotación imperialista. Pero Luther King era un representante de los negros explotados, un luchador por los derechos civiles de los negros que a su entender no merecía homenaje alguno.

Sin embargo, Luther King tiene en nosotros a sus representantes dominicanos, a los que encarnamos en esta tierra los intereses del trabajo y del progreso de toda la humanidad. Y por eso, en esta ocasión también damos un paso al frente.

Llamamos a todos los hombres honestos de nuestra Patria a manifestar su solidaridad con la causa de los negros norteamericanos.

Llamamos a las demás organizaciones de trabajadores a repudiar el asesinato de Luther King y a solidarizarse con la lucha de los negros norteamericanos.

Llamamos a la Universidad Autónoma de Santo Domingo y a los ayuntamientos democráticos del país, para que, amparados en su autonomía, declaren tres días de duelo por el asesinato de Luther King.

Que en las fábricas, en las escuelas, en las oficinas y en todos los centros de trabajo se rinda homenaje al líder asesinado y se exprese nuestro apoyo al pueblo negro de los Estados Unidos que es criminalmente colocado en la primera línea de fuego en Viet Nam, al mismo tiempo que en su propio país se le somete a la más cruel explotación.

¡MANTENGAMOS LA SOLIDARIDAD ACTIVA HASTA QUE NUESTROS HERMANOS NEGROS DE LOS ESTADOS UNIDOS CONQUISTEN TODOS SUS DERECHOS!

FEDERACION DE TRABAJADORES REVOLUCIONARIOS UNIDOS DEL
DISTRITO NACIONAL (FETRUDISNA)
FEDERACION NACIONAL DE TRABAJADORES PORTUARIOS
FEDERACION NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA DE LA
CONSTRUCCION Y SUS AFINES (FENATRAICA)
SINDICATO PORTUARIO DE LOS MOLINOS DOMINICANOS
SINDICATO DE TRABAJADORES PORTUARIOS DE ARRIMO (POASI)
SINDICATO DE TRABAJADORES DE LOS MOLINOS DOMINICANOS
SINDICATO DE LA SOCIEDAD INDUSTRIAL DOMINICANA (MANICERA)
ASOCIACION DE CHOFERES INDEPENDIENTES (ASOCHOIN)
ASOCIACION DE EMPLEADOS DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA
DE SANTO DOMINGO
SINDICATO DE TRABAJADORES TELEFONICOS
SINDICATO DE COBRADORES DE AUTOBUSES DE SANTO DOMINGO
SINDICATO DE OPERARIOS SASTRES DEL DISTRITO NACIONAL
SINDICATO DE OBREROS Y EMPLEADOS DEL AYUNTAMIENTO
DEL DISTRITO NACIONAL
SINDICATO DE LA PAPELERA INDUSTRIAL.

1P

DISPATCH	CONFIDENTIAL	PROCESSING	
		PROPOSED	ACTION
TO Chief, WH Division		X	MARKED FOR INDEXING NO INDEXING REQUIRED
INFO.			ONLY QUALIFIED HEADQUARTERS DESK CAN JUDGE INDEXING
FROM Chief of Station, [redacted] <i>SKP</i>			ABSTRACT MICROFILM
SUBJECT Communist Comments on the Death of Martin Luther King/ Reference to "Black Power" Concept			

ACTION REQUIRED - REFERENCES

1. Attached for Headquarters retention are one copy each of statements on the death of Martin Luther King by the Dominican Communist Party (PCD), the Communist 14th of June Revolutionary Movement (MR-1J4), and various trade unions. All appeared in the 7 April 1968 issue of El Nacional.
2. The text of the PCD statement makes reference to the visit of Stokely Carmichael to the Latin American Solidarity Organization Conference (LASO), quotes a statement by Fidel Castro on Carmichael and the concept of "Black Power," and expresses the solidarity of the PCD with the struggle of North American Negroes. The MR-1J4 statement, only available in gist, says that King's death reveals the profound crisis existing within US society and shows that for the "racist forces," violence is the only law and is applied to internal and external enemies alike.
3. Neither statement issues a call to violence on the part of US Negroes.

CLASSIFICATION REVIEW
 CONDUCTED ON Mar 2 '78
 BY IMPDET CL BY 009560/0012913

Paula L. Garner
 for Stewart R. PATAKER

ATTACHMENT:

As Stated Herewith

disclassified
Elisabeth W. [redacted]
 APR 15 1968
 MICROFILMED
 DOC. MICRO. SER.

DISTRIBUTION:

- 3 - Chief, WH Division
- 3 - Files w/att

Downgraded to
 by authority of 009560/0012913
 date Mar 2 '78

FULL TEXT COPY -- DO NOT RELEASE

1 ATT

CS COPY

GROUP 1
 Excluded from automatic
 downgrading and
 declassification

CROSS REFERENCE TO

D 22-4-13

CLASSIFICATION
~~CONFIDENTIAL~~

DATE TYPED 10 Apr 68	DATE DISPATCHED
DISPATCH SYMBOL AND NUMBER HDCA 7012 (50)	
HEADQUARTERS FILE NUMBER <u>26-760966</u>	
22-4-16	

COMUNICACION ASSESINATO DE Martin Luther King

Dos organizaciones izquierdistas condenaron hoy la muerte del reverendo Martin Luther King.

En comunicados separados el Partido Comunista Dominicano y el Movimiento Revolucionario 14 de Junio dicen solidarizarse con el movimiento negro de los Estados Unidos.

El PCD señala que el asesinato del líder pacifista ha tenido "justa respuesta" en la violencia desatada en las ciudades más importantes de los Estados Unidos que ha obligado a que el presidente Johnson cancelara su viaje al exterior para conversaciones de paz en Vietnam.

Dice respaldar la rebelión, y los pronunciamientos del líder negro Stokely Carmichael "ya que el único camino en los Estados Unidos para librarse de la violencia de los males que padece ese pueblo es la vio-

lencia revolucionaria que derrumbará el sistema imperialista".

El PCD demandó de las organizaciones políticas y sindicales desarrollar actividades en apoyo a la lucha de los negros norteamericanos.

Por su parte el 14 de Junio consideró que el asesinato del Premio Nóbel de la Paz revela la profunda crisis en que ha entrado la sociedad norteamericana.

Demuestra, según el 14 de Junio, que para las fuerzas racistas la única ley es la violencia y que ésta es aplicada a todo enemigo interno o externo "que se revele contra el imperio brutal".

Entiende la organización política que la muerte del reverendo Luther King es una gran enseñanza para los de su raza que sufren la opresión racista.

PARTIDO COMUNISTA DOMINICANO (PCD)



***¡Nuestra solidaridad plena
con la lucha de los negros
norteamericanos,
como parte que es de la lucha
de todos los oprimidos
de la tierra!***

El régimen de los monopolios imperialistas norteamericanos se conmueve por la acción de los pueblos desde fuera con Vietnam al frente, y desde dentro con el gran movimiento por los derechos civiles y por la paz. El asesinato de Luther King, será presentado como la obra de la mano fanática de un racista; pero queda clara la responsabilidad de los interesados en liquidar la acción civil por la violencia, de los interesados en imponer la mordaza a los reclamos del pueblo que cada vez más lucha organizadamente y que comprende los objetivos de esa lucha, de los monopolios imperialistas.

La violencia engendra violencia. Muchos siglos de explotación y de represión han pasado hasta que en los últimos años el negro norteamericano comienza a organizar su resistencia; y en ello el papel de Luther King es innegable, de los más altos méritos, de la más encomiable abnegación, aunque su prédica de paz no haya sido comprensible por todos los oprimidos ni la más aplaudida como lo demuestra su su propia muerte.

Los negros constituyen en los Estados Unidos el sector más explotado de la clase obrera en el nivel de sueldos, en la discriminación social que asume formas raciales, en la proporción de los que participan en el ejército, en los planes de seguros sociales; por lo que la discriminación y su respuesta en la lucha por los derechos civiles tiene características esencialmente clasistas aunque asuma formas raciales, y por lo que crecientemente este fenómeno es comprendido por las propias masas blancas que apoyan los reclamos civiles de la población de raza africana marginada de la sociedad.

Fidel Castro dijo en la clausura de la Conferencia de la Organización Latinoamericana de Solidaridad, donde Stokely Carmichael representaba a los norteamericanos organizados en el

opresión de raza africana marginada de la sociedad.

Fidel Castro dijo en la clausura de la Conferencia de la Organización Latinoamericana de Solidaridad, donde Stokely Carmichael representaba a los norteamericanos organizados en el 'Poder Negro'.

'...Y es que de ese sector negro, por ser el sector más explotado y reprimido, más brutalmente maltratado en Estados Unidos; surgirá la vanguardia revolucionaria en el seno de los Estados Unidos; y alrededor de ese movimiento revolucionario, que no surge en ese sector por problemas de raza, sino que surge por el problema social, por problema de explotación y opresión, y porque constituye ese sector el más sufrido, por la ley de la historia igual que en todas las épocas de la historia: como ocurrió con los plebeyos en Roma, con los siervos de la gleba en la Edad Media, con los obreros y los campesinos en los tiempos contemporáneos., en la sociedad americana, de ese sector oprimido surgirá el movimiento revolucionario'.

Tan sólo unos días han pasado desde el momento en que Johnson anunciara el retiro de su candidatura presidencial, para fomentar la ilusión de que los políticos llamados liberales llegarán al poder en los próximos meses con su programa de Paz en Vietnam y de respeto a los derechos civiles, cuando la bala disparada contra Luther King colocara su silbido de violencia como la tónica de la política norteamericana inmediata. Los que tienen el poder, los monopolios armamentistas, no lo dejarán pacíficamente, no permitirán la suspensión y la derrota en la guerra de Vietnam sin resistir por todos los medios, sin plantear su propia salida de violencia a todas las masas del mundo.

La muerte de Luther King no es la obra de un fanático, sino que significa la política de un grupo social poderoso, la muerte de Kennedy en poco tiempo se identificó con una nueva política. La muerte de King es un rasgo más de la intensificación de nuevas y más feroces acciones del imperialismo, de un entronizamiento de la violencia en el poder estatal, que sólo será vencida con el triunfo de los pueblos; y en esa lucha el pueblo negro norteamericano tendrá un importante papel que jugar, juega ya un importante papel, del lado de todos los pueblos del mundo.

Nuestra solidaridad plena con la lucha de los negros norteamericanos, como parte que es de la lucha de todos los oprimidos de la tierra.

Secretariado del Comité Central del Partido
Comunista Dominicano.

Santo Domingo, 6 de abril de 1968.

(ESPACIO PAGADO)

ESPANOL PAGADO)

¡PROTESTAMOS POR EL ASESINATO

DE MARTIN LUTHER KING!

¡SOLIDARIDAD CON LOS NEGROS EN LUCHA!

Martin Luther King, líder pacifista del movimiento negro norteamericano, Premio Nóbel de la Paz, ha sido asesinado por los opresores de su pueblo y de todos los pueblos explotados del Mundo.

SU DELITO: Luchar por la liberación de los negros, contra la discriminación racial, contra las vejaciones y la explotación que sufren sus hermanos de raza en los Estados Unidos. Es el "delito" que le cargan quienes gobiernan para el mal a todos aquellos que se rebelan, que luchan por la libertad.

La muerte de King ha conmovido al Mundo porque evidencia en forma alarmante hasta dónde pueden llegar los ricachones racistas que controlan el poder en los Estados Unidos.

La violenta rebeldía de los negros y de todos los demócratas comienza de nuevo a estremecer la sociedad norteamericana.

La solidaridad internacional con su causa se expresa en múltiples formas.

Y nosotros, los obreros dominicanos, elevamos nuestra voz de protesta y llamamos a la solidaridad activa con toda manifestación de lucha, que dentro y fuera de los Estados Unidos, exprese el repudio a ese hecho bochornoso.

Adoptamos esta actitud conscientes de que al sumarnos a la protesta mundial nos colocamos junto al sector más oprimido y vejado de la clase obrera norteamericana: los trabajadores negros. Y de que nos situamos de frente a los poderosos que con hipocresía unos y con cinismo otros, dicen lamentar la muerte del líder negro, mientras preparan las bayonetas para tratar de aplastar la lucha desencadenada.

Nada han hecho los gobernantes y oligarcas de nuestra tierra en protesta por el asesinato de Luther King. Duelos interminables hubieran realizado si la acción justiciera de los pueblos hubiera terminado con la vida de Johnson o de otro magnate de la explotación imperialista. Pero Luther King era un representante de los negros explotados, un luchador por los derechos civiles de los negros que a su entender no merecía homenaje alguno.

Sin embargo, Luther King tiene en nosotros a sus representantes dominicanos, a los que encarnamos en esta tierra los intereses del trabajo y del progreso de toda la humanidad. Y por eso, en esta ocasión, también damos un paso al frente.

Llamamos a todos los hombres honestos de nuestra Patria a manifestar su solidaridad con la causa de los negros norteamericanos.

Llamamos a las demás organizaciones de trabajadores a repudiar el asesinato de Luther King y a solidarizarse con la lucha de los negros norteamericanos.

Llamamos a la Universidad Autónoma de Santo Domingo y a los ayuntamientos democráticos del país, para que, amparados en su autonomía, declaren tres días de duelo por el asesinato de Luther King.

Que en las fábricas, en las escuelas, en las oficinas y en todos los centros de trabajo se rinda homenaje al líder asesinado y se exprese nuestro apoyo al pueblo negro de los Estados Unidos que es criminalmente colocado en la primera línea de fuego en Viet Nam, al mismo tiempo que en su propio país se le somete a la más cruel explotación.

¡MANTENGAMOS LA SOLIDARIDAD ACTIVA HASTA QUE NUESTROS HERMANOS NEGROS DE LOS ESTADOS UNIDOS CONQUISTEN TODOS SUS DERECHOS!

FEDERACION DE TRABAJADORES REVOLUCIONARIOS UNIDOS DEL
DISTRITO NACIONAL (FETRUDESNA)
FEDERACION NACIONAL DE TRABAJADORES PORTUARIOS
FEDERACION NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA DE LA
CONSTRUCCION Y SUS AFINES (FENATICA)
SINDICATO PORTUARIO DE LOS MOLINOS DOMINICANOS
SINDICATO DE TRABAJADORES PORTUARIOS DE ARRIMO (POAS)
SINDICATO DE TRABAJADORES DE LOS MOLINOS DOMINICANOS
SINDICATO DE LA SOCIEDAD INDUSTRIAL DOMINICANA (MANICERA)
ASOCIACION DE CHOFERES INDEPENDIENTES (ASOCHOIN)
ASOCIACION DE EMPLEADOS DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA
DE SANTO DOMINGO
SINDICATO DE TRABAJADORES TELEFONICOS
SINDICATO DE COBRADORES DE AUTOBUSES DE SANTO DOMINGO
SINDICATO DE OPERARIOS SASTRES DEL DISTRITO NACIONAL
SINDICATO DE OBREROS Y EMPLEADOS DEL AYUNTAMIENTO
DEL DISTRITO NACIONAL
SINDICATO DE LA PAPELERA NACIONAL
SINDICATO NACIONAL DE CARBON